

ABSTRAK

Cahaya Purnama Sari. NIM. 3193321007. Perkembangan Pemandian Alam Sejuk Timuran Di Nagori Mariah Jambi, Kecamatan Jawa Maraja Bah Jambi, Kabupaten Simalungun (2004-2022). Jurusan Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui latar belakang dibukanya pemandian alam sejuk timuran, perkembangan pemandian alam sejuk timuran (2004-2022), dan dampak objek wisata pemandian alam sejuk timuran terhadap perekonomian Masyarakat di Nagori Mariah Jambi, Kecamatan Jawa Maraja Bah Jambi, Kabupaten Simalungun. Dalam melakukan penelitian ini metode yang digunakan dengan pendekatan deskriptif kualitatif dengan turun langsung ke lokasi penelitian, menggunakan metode sejarah yang digunakan dalam penelitian sejarah dengan langkah Heuristik, Kritik Sumber, Interpretasi, dan Historiografi. Berdasarkan hasil penelitian yang sudah dilakukan melalui wawancara langsung, Pemandian alam sejuk timuran berdiri 27 Februari 2004 oleh swadaya masyarakat dan digunakan sebagai tempat pemandian umum. Pemandian Alam Sejuk Timuran dulunya terdapat seorang pemuda yang berasal dari Jawa Timur sedang merantau ke Desa Mariah Jambi, beliau menemukan tempat seperti rawa-rawa yang memiliki mata air yang sangat jernih. Kemudian masyarakat Desa Mariah Jambi berdiskusi untuk melakukan pembersihan agar mata air dapat difungsikan untuk kebutuhan masyarakat setempat. Setelah itu mereka mengembangkan pemandian ini menjadi tempat pemandian yang dibuka untuk masyarakat luar desa. Perkembangan Pemandian Alam Sejuk Timuran ini masih terbilang perkembangannya sangat lambat tetapi berkembang, karena hanya mengandalkan hasil keuntungan yang mereka peroleh dari hasil berjualan di pemandian. Perkembangan sarana yang ada dilokasi pemandian dilakukan secara bertahap setiap tahunnya dan pembangunan yang ada dilokasi dilakukan oleh masyarakat yang memiliki lahan dan menggunakan dana pribadi. Dampak Pemandian Alam Sejuk Timuran untuk masyarakat yang berdagang disini berdampak sangat positif karena dapat mengoptimalkan perekonomian mereka. Pengelola berupaya untuk lebih meningkatkan UMKM di Pemandian Alam Sejuk Timuran ini karena dapat membantu masyarakat dalam pengoptimalan perekonomian masyarakat dan dapat membuka lapangan pekerjaan untuk masyarakat yang membutuhkan.

Kata Kunci : Pemandian Alam Sejuk, Timuran, Mariah Jambi, Jawa Maraja Bah Jambi, Simalungun